

Unsere „Neue Carl-Zeiss-Brücke“

Am Dienstag den 26.11.2019 wurde die neuerbaute Carl-Zeiss-Brücke mit Namensgedenkstein eingeweiht und für die Nutzung freigegeben. Der Neubau ersetzt den 1976 erbauten und 2017 abgerissenen „Zeiss-Steg“.



Saalfeld hat wieder einen würdigen Saaleübergang, welcher gut zu unserem Stadtbild passt und den Anforderungen der Anlieger und des Tourismus gerecht wird. Auch die Angler atmen wieder etwas auf, endlich eine Baustelle weniger in unserer Saale.

Seit Menschengedenken werden über Flüssen Wege in Form von Furten, Stegen und Brücken gebaut. Auch Saalfeld hat, wenn man seine Stadtgeschichte studiert, schon etliche Stege und Brücken errichtet, immer mit der Zielsetzung, schnelle, sichere Verbindung von Orten, kurze Wege für Warentransporte und Menschen.

Der Bau der Brücke hat recht lange gedauert, aber was lange währt soll auch gut werden. Saalfeld hat aber schon schnellere Brückenbauwerke erlebt, so wurde die Saalfelder Fünfbogenbrücke von Ende Mai bis Mitte November 1946 mit den damals doch recht bescheidenen Mittel der Nachkriegszeit errichtet.

Ich bedanke mich für die Bilder und Blicke in die Saalfelder Historie bei Herrn Peter Karl.

F. Bethke

28.11.2019